



Jean-Jacques Ekindi a rejoint le RDPC, 30 ans après son départ. Un revirement qui a surpris la section de France du Mouvement Progressiste (MP), le parti qu'il a fondé en 1992.

COMMUNIQUE DE PRESSE

La section de France du Mouvement Progressiste apprend avec beaucoup de déception la démission de Monsieur Jean-Jacques EKINDI Coordonnateur général du Mouvement progressiste dont nous prenons acte.

Monsieur Jean-Jacques EKINDI, vous avez su surmonter les difficultés liées à la situation politique de notre pays, le Cameroun et, dans un contexte parfois incompréhensible, vous avez montré à la fois votre maîtrise des dossiers et l'art d'apaiser les tensions. La section de France du Mouvement Progressiste vous remercie pour le travail accompli depuis la création du parti et vous souhaite une bonne chance dans votre nouveau parti politique.

La section de France du Mouvement Progressiste invite tous les militants du parti de l'intérieur comme ceux de la Diaspora de rester solides et éveillés – surtout de rester inébranlables, enthousiastes et lucides.

La porte du M.P reste et restera toujours ouverte à son fondateur. Monsieur Jean-Jacques EKINDI, La section de France du Mouvement Progressiste vous souhaite bonne chance et beaucoup de succès dans votre nouvel engagement.

Paris, le 30 avril 2020

Signataires

Patrice Ekwe

Edimo Silo

Georges Merville

François Loko Bille

Bétotè Rodolphe

Mongué DinJacky

Dalle Essaka

Karl Ekindi
